

8月 クラスだよ

NO1



あさひぐみ

夏真っ盛り。暑い日が続くと体が疲れやすくなります。体調の変化に気をつけながら日々過ごしていきたいですね。

こども園では 6 月から水遊び、沐浴が始まっています。はじめは、恐るおそる水に触れていた子も、今ではすっかり慣れ、自分から手を伸ばし、水をちゅぷちゅぷさせて喜んで遊んでいます。名前を呼ぶと「はい」と手を挙げる子、少しずつ歩ける子が増えています。探索活動を楽しむ姿も見られるようになりました。この時期は見て触れて学び、吸収する時期なので色を付けた氷遊びや、スライム遊びなどの感触遊びを通して沢山の経験をしていけるように工夫していきたいと思います。夏にしかできないことを楽しみながら過ごしていきたいと思います。



ひかりぐみ

厳しい暑さが続く毎日ですので、日中は水あそびを中心に活動をしてきました。

ひかりぐみさんはみんな水あそびが大好き!水に濡れてもへっちゃら!シャワーの水に手を伸ばし、顔や体にかかってもキャーッと嬉しそうです♪片栗粉のスライムや手型スタンプで感触あそびをしたり、給食の野菜を洗ってみたりと色々な経験も取り入れてきました。引き続き水あそび、感触あそびで楽しい夏を過ごしていきたいと思います。又、お友だちのしている事に興味を持ち始めた子どもたち。真似してみたい…という思いからつつい取り合いになって…自己主張をしたりお友だちに共感したりしているようです。様子を見守り、時には声かけながら、関わりを見守っていききたいと思います。





にじ1くみ

夏本番を迎えましたが、暑さに負けず子どもたちは毎日元気に、水遊びを楽しんでいます。

水鉄砲で水を遠くへ飛ばしたり、お人形をポイですくって遊んだりする子どもたち。初めは水が苦手な子もいましたが、今では顔にかかってもへっちゃら！楽しんでいる姿がみられます。活動量が増えてきた子どもたち。のびのびと身体を動かし、追いかっこやしっぽ取りなどルールのある遊びも取り入れていきたいと思います。

まだまだ暑い日が続くので、こまめな水分補給と休息を心がけながら元気に夏を乗り越えたいと思います。



にじ2くみ

いよいよ夏本番！！暑さに負けることなく、元気いっぱい水遊びや泥んこ遊びなど夏ならではの遊びを満喫している子どもたち。

汗をかきながらも沢山遊び、沢山食べ、そしてしっかりと休息や水分を取り、体調の変化に気を付けて夏を元気に乗り越えたいと思います。

又、ナスやトウモロコシなど、旬の野菜がおいしい季節ですね。先日はナスの型抜きをしました。自分で星形や花型に抜いたナスを持って、とっても嬉しそうにしている姿が印象的でした。ナスが苦手だった子も給食のカレーにナスがトッピングされてくると、頑張っ食べていましたよ。

今月は、片栗粉を使った遊びやフィンガーペインティングなど、感触遊びにチャレンジしたいと思います。

